
１２月２５日（土） 

 

 正月飾りや門松に使う松の枝を採りにいきました。自分とこの畑に２本の松があります。テニスコートの半ぐら

いの広さの畑です。ですから、すぐに松のあるところに行けると思っていたのですが、笹やセイタカアワダチソウ

の枯れて木のようになってるものとか、名前の知らない木が、知らないうちにたくさん生えてて、松のところに行

くまで草刈り、じゃなくて木の伐採を延々とやりました。チェーンソーではなく、小さなのこぎりで伐ります。直径

５センチもある木は、ホンマ、大変です。松のあるところだけでなく、ほかのところの雑木も伐ったので、２時間ぐ

らい作業しました。明日の朝、肩が上がるかな？ 


